



## **Rencontre de l'administrateur temporaire des paroisses patriarcales aux États-Unis avec le primate et les membres du Synode de l'Église orthodoxe en Amérique**



Le 7 mai 2019, au centre administratif de l'Église orthodoxe en Amérique, à Syosset, l'évêque Mathieu de Souroge, administrateur temporaire des paroisses patriarcales aux États-Unis, a rencontré Sa Béatitude Tikhon, métropolitain de toute l'Amérique et du Canada, ainsi que les membres du Synode, dont la session de printemps avait lieu du 7 au 10 mai.

L'entretien, qui s'est déroulé dans un climat chaleureux et fraternel, a porté sur la collaboration entre les deux Églises et sur l'actualité interorthodoxe.

Il a été question de la préparation des cérémonies du 225<sup>e</sup> anniversaire du début de la mission des moines de Valaam sur le continent nord-américain, du 50<sup>e</sup> anniversaire de l'octroi de l'autocéphalie à l'Église orthodoxe en Amérique par le Patriarcat de Moscou, et du 25<sup>e</sup> anniversaire de l'ouverture à Moscou d'une représentation de l'Église orthodoxe en Amérique, à l'église Sainte-Catherine.

La rencontre s'est terminée par un échange de cadeaux.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46387/>